

Covid-19 : 40 nouveaux cas confirmés dont 22 importés



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán a fait savoir que 40 nouveaux cas de Covid-19 ont été détectés après la réalisation de 2 004 tests de dépistage. 22 cas ont été importés. Il s'agit de membres de l'équipage d'un cargo. Le Dr Durán a précisé qu'ils ont été testés positifs avant qu'ils aient contact avec d'autres personnes à terre.

Cuba comptabilise 2 173 cas de Covid-19. 1 855 personnes sont d'ores et déjà récupérées. Ces 24 dernières heures, aucun décès n'a été causé par la maladie. Le nombre de morts s'arrête à 83 depuis une semaine.

Le taux de létalité est de 3,81% ce qui place Cuba à la 17e position dans notre hémisphère.

Ce vendredi, 553 personnes étaient hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 1 817 autres sont suivies chez elles par le personnel de l'attention primaire de santé.

Il y a en ce moment 233 cas actifs, dont 230 suivent une évolution clinique stable. 3 se trouvent dans un état grave. Il n'y a aucun patient en état critique.



Radio Habana Cuba